



Arnulf von Eyb MdB

Ihr Abgeordneter für Hohenlohe



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder,

die Pfingstferien und Feiertage sind nun fast vorbei und der Alltag holt uns langsam wieder ein. Nach zwei Wochen Pause geht es in der kommenden Woche auch im Landtag in Stuttgart wieder los. Auch wenn vorerst wohl keine weiteren heftigen Auseinandersetzungen um das Landtagswahlrecht zu erwarten sind und die hitzigen Debatten diesbezüglich für den Moment verstummt sind, warten bereits neue Herausforderungen auf die derzeitige Regierungskonstellation. Meinen heutigen Newsletter möchte ich gerne mit einem kurzen Rückblick auf die Geschehnisse in Stuttgart beginnen.

Neues aus Stuttgart

Zunächst einmal liegt mir viel daran, deutlich zu machen, dass ich die gegenwärtige Koalition, trotz einiger Querelen, als eine im Kern gelungene Lösung erachte. Auch dieses Regierungsformat kann sich durchaus als effizientes und für die gesellschaftspolitischen Belange förderliches Konglomerat erweisen. Voraussetzung bei dieser Formation ist, wie auch bei jedweder anderen Koalitionsbildung, dass sich die Beteiligten auf die wesentlichen Punkte konzentrieren. Falsch wäre es meines Erachtens, wenn persönliche Vorlieben oder auch Abneigungen die Arbeitsweise der Fraktionen dominieren und so dann das eigentlich Wichtige aus dem Blickfeld verschwindet. Trotz dem oftmals bestehenden politischen und persönlichen Dissens, würde ich von einer bislang durchaus passablen Zusammenarbeit sprechen. [Mehr...](#)

Dieselfahrverbote und EU-Kommission

Verschmutzte Luft, Dieselfahrverbote und Irritation und Unsicherheit bei den PKW-Besitzern, das sind die Schlagworte, welche derzeit große Aufmerksamkeit auf sich ziehen. Die Entscheidung der EU-Kommission, Deutschland und fünf weitere Länder auf Grund von zu schlechter Luftqualität in Städten vor dem Europäischen Gerichtshof zu verklagen, erachte ich als unzulänglich. Deutschland arbeitet mit Hochdruck daran, mit einem eloquenten Bündel an Maßnahmen die Luft in den Städten sauberer zu machen. [Mehr...](#)

Ihr

Ihr Kontakt zu mir

Wahlkreisbüro Arnulf Freiherr von Eyb

Schloss 2
74677 Dörzbach
07397/8033118

www.arnulf-von-eyb.de
info@arnulf-von-eyb.de
www.facebook.com/arnulf.voneyb